



El número cero de la revista Pinar del Río, la tierra del mejor tabaco del mundo, ya está disponible en formato digital, [puede realizar la descarga aquí](#)

La publicación que es fruto de los esfuerzos de la Asamblea Provincial del Poder Popular y su Consejo de la Administración para lograr una comunicación institucional, más eficaz y diversa, pretende regularizarse como otro medio alternativo para reflejar el quehacer de la provincia.

Esta primera edición pretendió acercarnos, a quiénes somos, de dónde venimos y hacia dónde vamos, como punto de partida para que cualquier lector, aun sea ajeno a nuestro contexto, pueda conformar una imagen general de Pinar del Río.